

## Hoy comienzan las jornadas de fortalecimiento a la vacunación Contra el Covid, Sarampión y Rubéola IDSN da conocer cómo van los municipios en coberturas



Busca ya tus vacunas!!!

Vacúnate  
contra el  
**Sarampión  
y Rubéola**

Acuda inmediatamente al punto de Atención si presenta síntomas relacionados con el Sarampión y Rubéola:

- Fiebre alta mayor de 38.5 grados.
- Tos, secreción nasal o mocos.
- Ojos llorosos y rojos (conjuntivitis).
- Manchas blancas al interior de la boca, en la cara interna de las mejillas.
- Brote o erupción que aparece en la cabeza y desciende a todo el cuerpo.
- Inflamación de ganglios detrás de las orejas.

Es gratis  
hazlo de una!

Vacúnate

Busca ya tus vacunas!!!

Vacúnate  
contra el  
**Sarampión  
y Rubéola**

La campaña de Sarampión y Rubéola permitirá la aplicación de una dosis adicional a todos los niños y niñas de 1 a 10 años, la vacunación es la única medida de prevención contra estas enfermedades de alto contagio.

Es gratis  
hazlo de una!

Vacúnate

Pese a que poco a poco se van logrando coberturas aceptables en materia de vacunación contra el Covid-19, en varios municipios, el Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) continúa insistiendo ante los alcaldes, Direcciones Locales y, en general al sector salud, en la necesidad de incrementar los indicadores; pero no solo en lo concerniente al coronavirus, sino además en la vacunación de niños y niñas contra el Sarampión y la Rubéola.

Es importante resaltar que la dosis adicional de Sarampión y Rubéola es obligatoria, porque está dentro del esquema regular de vacunación. Esta campaña se continuará intensificando durante todo el mes de marzo, pues la meta es que Colombia sea un país libre de Sarampión y Rubéola.

Las jornadas intensivas de vacunación que inician hoy miércoles 16 de marzo hasta el día viernes 18 de marzo, se realizarán para completar esquemas de vacunación en la población que sigue presentando bajas coberturas en todo el territorio nariñense.

De acuerdo a las estadísticas manejadas por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del IDSN, con corte al 13 de marzo, en Nariño –en cuanto a Primeras Dosis, hay solo 28 municipios con “semáforo” en verde; es decir que alcanzaron, e incluso superaron, coberturas del 81,54%. Con “semáforo” en amarillo; o sea que están a punto de alcanzar coberturas aceptables, en primeras dosis, están un total de 9 municipios. Estos entes territoriales superaron el 76,54%, pero están por debajo del 81, 53%. No obstante, resulta preocupante que 27 municipios aún presenten coberturas menores al 76,53%; es decir que presenten “semáforo rojo”, para primeras dosis.

De la misma manera, el PAI reporta que, con Esquemas Completos, y mostrando “semáforo en verde”, están 34 municipios del departamento de Nariño, o sea que tienen coberturas por encima del 66,98%. Por su parte, 7 municipios aún tienen por delante superar coberturas del 62% para dejar de aparecer con “semáforo amarillo”. El reporte muestra, además, que un total de 23 municipios de Nariño aún se encuentran con “semáforo rojo”, dado que sus coberturas están por debajo del 61,97%.

Analizadas las cifras y las poblaciones más vulnerables a Covid, Sarampión y Rubéola (S.R), el Ministerio de Salud y Protección Social, así como el IDSN, priorizaron poblaciones infantiles para vacunación contra el Covid, con edades entre los 3 y los 17 años de edad, así como la dosis adicional de biológicos contra S.R en las edades que van de los 2 a los 11 años. Para el efecto, la estrategia contará con la colaboración de los establecimientos educativos de todo el departamento, a fin de llegar a las mismas aulas con los biológicos para que las jornadas, no solo sean una meta estadística en coberturas, sino además una oportunidad de salud y vida para la población objeto.

#NariñoDeUnaConLaVacuna  
#LaCuraSoyYo  
@idsnستاcontigo  
www.idsn.gov.co  
<https://www.facebook.com/idsnستاcontigo>